

# HANS MAIER

Er ist das Urgestein des TSV ob als Turner, Handballer, Sänger oder Funktionär.

Seit 60 Jahren Mitglied, wenn man die Kinder- und Jugendjahre nicht mitzählt, und 50 Jahre als Funktionär für den TSV aktiv.

50 Jahre ehrenamtliches Engagement, immer präsent sein, privates zurückstecken, Verzicht auf Freizeit.

Hans Maier hat den TSV durch gute und schwierige Zeiten gelenkt.

Hans Maier kann auf ein erfolgreiches Wirken mit Stolz zurückblicken:

5 Jahre	3. Vorsitzender	1970 bis 1975
9 Jahre	Oberturnwart	1975 bis 1984
16 Jahre	2. Vorsitzender	1984 bis 2000
20 Jahre	1. Vorsitzender	2000 bis 2020
	Ehrenvorsitzender seit	2020

Hans Maier hat im November 1999 die Vereinsgeschäfte als 2. Vorsitzender weitergeführt, als Günter Hofer völlig unerwartet seinen Rücktritt als 1. Vorsitzender erklärt hat.

Im April 2000 wurde er zum ersten Mal zum 1. Vorsitzenden des TSV gewählt und dies sollte sich 9 Mal wiederholen.

Seine große Leidenschaft gehörte und gehört heute noch dem Handball. Ob als erfolgreicher Spieler oder als Handballabteilungsleiter.

Sein Engagement und seine Verantwortung galten dem ganzen Verein mit all seinen Abteilungen.

Für seine Verdienste um den TSV wurde Hans Maier 1997 mit der Ehrennadel des Landes Baden-Württemberg und 2013 mit der silbernen Ehrennadel des Schwäbischen Turnerbundes ausgezeichnet.



## Ihn zeichnet besonders aus:

### Sein Respekt vor den Menschen:

Für ihn standen und stehen die Menschen im Mittelpunkt seines Tuns.

### Verantwortung zu übernehmen:

ist für ihn kein Fremdwort, auch in schwierigen Situationen.

### Vorbild sein:

Er war und ist Vorbild für eine ganze Generation und die Leitfigur des TSV.

### Faszination:

Hans Maier kann begeistern und motivieren, er hat das große Ganze immer im Blick und für ihn steht das Tun und Handeln im Vordergrund.

Für sein erfolgreiches und engagiertes Wirken für den TSV, für den Sport und für Kuchen wurde Hans Maier auf der Hauptversammlung im September 2020 zum Ehrenvorsitzenden des TSV gewählt.

Der TSV bedankt sich bei Hans Maier für 50 Jahre Engagement und Leidenschaft.

Danke Hans Maier